

Tiga pesan Danrem 083/Bdj Saat Silaturahmi Ke Yayasan Pondok Pesantren Al-Mustaqim dan Yatim Piatu Ketindan Lawang

Achmad Sarjono - MALANG.INDONESIASATU.ID

Jul 7, 2022 - 15:33



MALANG - Kedatangan Danrem 083/Baladhika Jaya Kolonel Inf Yudhi Prasetyo bersama Ibu Lisa Yudhi Prasetyo di sambut hangat oleh Pimpinan Ponpes dan pengurus Al-Mustaqim Ibu Hj. Rohani bertempat di Jl. Ketindan No 215 RT 04 RW IV Kecamatan lawang Kabupaten Malang, Kamis (07/07/2022).



Keceriaan dan rasa kebahagiaan anak-anak asuh di Ponpes Al-Mustaqim menyambut kedatangan Danrem 083/Bdj dan Ibu. Kedatangannya adalah untuk bersilaturahmi dan berbagi kepada anak-anak Yatim.

Dalam Sambutannya, Danrem 083/Bdj menyampaikan selalu bersyukur atas segala limpahan berkah, rahmat dan karunia-NYA sehingga kita masih diberikan kesehatan dan kesempatan untuk dapat berkunjung bersilaturahmi di Yayasan Pondok Pesantren Al-Mustaqim Dan Yatim Piatu ini.



Lebih lanjut Kolonel Yudhi menyampaikan bahwa kita harus kompak dalam

kehidupan berbangsa dan bernegara, di wilayah ada tiga pilar (Danramil, Kapolsek dan Camat) yang akan selalu membantu dan memberikan solusi persoalan di masyarakat dan tentunya harus selalu sinergi, kompak dan bersatu sehingga tercipta keharmonisan", Ucap Danrem 083/Bdj

Kepada anak-anak bahwa kalian, adalah aset bangsa agar terus menimba ilmu di yayasan/ponpes ini karena kalian adalah generasi penerus bangsa yang akan mengganti para pemimpin nantinya, pegang teguh akhlak mulia dan kepribadian yang baik untuk agama, diri sendiri, orang tua. Dengan bekal ilmu yang diberikan oleh para pengasuh dan para guru tentunya menjadi bekal di masa depan", Pesan Kolonel Yudhi

Lebih lanjut Danrem berpesan kepada Pengasuh dan pengurus Yayasan "Jaga nama baik Yayasan sebagai amanah karena anak anak yang kita asuh adalah generasi yang akan menggantikan kita semua", sehingga kasih sayang dan pembentukan akhlak budi pekerti paling utama di berikan disamping ilmu pengetahuan sebagian bekal di kemudian hari, sehingga kelak akan menjadi generasi yang unggul dalam melanjutkan kehidupan", harapannya.



Pada kesempatan yang sama Ibu Hj. Rohani pimpinan Ponpes Al-Mustaqim menyampaikan, sangat berterimakasih atas kunjungan bapak Danrem dan Ibu serta rombongan dan bantuan yang di berikan kepada anak-anak kami disini, semoga keluarga besar Korem 083/ Baladhika Jaya berserta jajarannya di beri kesehatan dan dilindungi oleh Allah SWT. Ucap Hj. Rohani

Seperti terlihat dalam Kunjungan silaturahmi Danrem 083/Bdj di Ponpes Al-Mutaqim, didampingi Kasiter 083/Bdj, Kapenrem, Danramil 0818/27 Lawang, Kapolsek dan Camat Lawang. Pada akhir kunjungan Danrem 083/Bdj memberikan bantuan pakaian muslim semoga bermanfaat bagi anak - anak asuh di momen hari Idul Adha nanti dan dilanjutkan foto bersama", (Penrem 083)